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① １５０周年記念行事 

◇校長先生より 

令和５年度は創立１５０周年になります。本校は，周年行事を 

１０年ごとにしっかりと取り組んできており，式典や表彰・演奏会など， 

お祝いという形でしてきた学校です。１５０周年を迎えるにあたり，この 

１０年で児童数が爆発的に増え，式典を開催する会場の体育館に児童が一斉に 

集う事が物理的にできないということが一つ。もう一つは，コロナ禍で来賓の方・ 

保護者の方に参加していただくのが難しいということ，この二つが課題と考えています。 

今後，顧問会会長・地域協議会会長にご助言いただき，ＰＴＡと話し合いご提案させていただき

たい。 

   

◇ＰＴＡ会長より 

  １５０周年行事の式典は，現状を考え令和５年度は行わず，現在進行している体育館移設が完成

した年に落成記念と同時に開催する方向で動いています。 

  令和５年度は，航空写真撮影と１５０周年横断幕作成掲示，記念品としてクリアファイル作成・

記念誌の発行で調整していく予定です。式典開催の際には，地域や学校と進めていきたい。 

10 月 2６日（水），第２回 横川中央小学校地域協議会が開催されました。

今回は，会員の皆様に授業参観を行っていただきました。楽しそうな授業風

景の他，運動会前ということもあり，運動会の練習風景も見ることができ，

温かな気持ちで過ごすことができました。 

 

第２回地域協議会が開催されました。 

②各部会発表 

【課題解決部会】 

 ◇現在の状況で，子ども達の学校生活・挨拶の仕方など今までと変わらず支援して行く。 

 ◇いじめ対策について，地域の方々から力を借りながら子ども達の活動を支援していきたい。 

 

【地域安全部会】 

 ◇横川地区ふれあい祭りが，今年度は縮小規模で開催されます。（１１月６日開催済み） 

交通安全協議会横川支部では，自転車乗り方教室を開催します。自転車の安全な乗り方のために

計画しました。小中学生対象なので，学校に参加協力を依頼したい。 

 ◇保護者の児童お迎えの学校内乗り入れ・路上駐車が後を絶たない問題が挙げられました。 

  セントラルクリニック・学校農園の付近への路上駐車が多く，徒歩で下校している児童の安全が

脅かされている。安全を守るため周知を徹底していく必要がある。 

 ◇子ども１１０番の看板について。色褪せや変形しているものもあるのでチェックしていただき 

たい。 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【学校図書部会】 

 ◇冬休み明けに，５・６年生を対象に，宇都宮市の民話や昔話を読み聞かせすることになって 

います。 

  その際に，内容的に１０分では読み聞かせが終わらないことも考えられるので， 

残りの部分は担任の先生に引き継いでいただけないかと意見がありました。 

  来年度は，社会科や総合で地域について学習している３・４年生にも， 

宇都宮市に関する話や昔話を読み聞かせてもいいのでは。 

 

【学習支援部会】 

 ◇学習支援ボランティアで協力いただける方の人数を増やしたい。 

募集については常時しているが，実際に学校へ来て活動を見ていただくのがいいのでは。 

ボランティアと学校とのつながりを強くしたい。 

コロナ感染症が終息したら，親子ふれあい活動や各行事においても「ぜひ一緒に！」 

という声かけができたら良いと意見があがった。 

◇活動内容の検討について，学習教材の検討・学習環境整備，それに付随したプチボランティア

の活動・募集も考えていきたい。 

  

【その他】 

 ◇体育館建設進捗状況について，学校敷地拡張要望委員会より報告がありました。 

  本校はこの１０年間で，小規模校であった児童数２００名程度から５００名を超える約２.３

倍に増え老朽化も進み小さく手狭な体育館の建て替え移設を市に要望しています。 

 

１０月２９日（土）３年ぶりの横央祭が

開催されました。コロナ禍に対応した

新しい形のおまつりに，子供たちの歓

喜の声が響きました。 

地域協議会では，「ブタメン自動販売

機」を作成し，出店しました。 

段ボールやペットボトルで作った自動

販売機で，ブタメンを販売。「ブタメン

自動販売機」は，５０円を入れて，欲し

いブタメンのボタンを押すと中から出

てくる仕組み。 

予想以上の人気となり，即完売となり

ました。 

ご協力ありがとうございました。 

横央祭に、「ブタメン自動販売機」を 

出店しました！ 


